



Information zu SVHC-Kandidaten gemäß (EG) 1907/2006 („REACH“)
Information on SVHC candidates according to (EG) 1907/2006 („REACH“)

Unser Betrieb ist als Hersteller von „Erzeugnissen“ im Rahmen von REACH als sogenannter „nachgeschalteter Anwender“ definiert und unterliegt somit nicht der Registrierungspflicht. Dennoch möchten wir Sie über folgende durch REACH klassifizierte SVHC (Substance of Very High Concern) informieren, welche in einzelnen Erzeugnissen oder Produkten unseres Sortiments enthalten sein kann:

Am 17. Januar 2023 wurde der Stoff 4,4'-sulphonyldiphenol (Bisphenol S, CAS-Nr. 80-09-1) auf die SVHC-Kandidatenliste der ECHA aufgenommen. Dieser Stoff kann in einer Konzentration von über 0.1% Massenprozent (w/w) in Produkten der folgenden Kategorien enthalten sein:

- Thermo-Eco Etiketten auf Rolle oder Falz
(SCIP: 72abffb8-baab-40d1-a8cb-f466e2e71c4a)
- Thermo-KAD
(SCIP: b335c56d-603d-4374-9fa6-c569fb7de07a)
- Zeitungsvorleger
(SCIP: cba11050-22ce-43ba-ab21-8e7fa6b9926d)

Selbstverständlich nutzen wir in unserer Produktion auch weiterhin nur Rohstoffe, die legal erhältlich und ordnungsgemäß REACH-registriert sind.

Falls Sie weitere Fragen zu den verwendeten Materialien in unseren Produkten haben, wenden Sie sich gerne an unsere Sachbearbeiter.

As a manufacturer of “articles”, our company is classified as “downstream user” and therefore exempt from the registration obligation. However, we do want to inform you about the following SVHC (Substance of Very High Concern), which was classified by REACH and may be contained in individual articles or products from our assortment.

As of 17th January 2023, 4,4'-sulphonyldiphenol (Bisphenol S, CAS-Nr. 80-09-1) is on the SVHC candidate list of ECHA. This substance may be contained in a concentration above 0.1% weight percent (w/w) in products of the following categories:

- Thermal eco labels (roll or fold)
(SCIP: 72abffb8-baab-40d1-a8cb-f466e2e71c4a)
- Thermal account statements
(SCIP: b335c56d-603d-4374-9fa6-c569fb7de07a)
- Newspaper Wrappers
(SCIP: cba11050-22ce-43ba-ab21-8e7fa6b9926d)

Naturally, we continue to use only legally available and REACH-registered resources in our production process.

If you have further questions concerning materials in our products, please don't hesitate to contact our sales staff.



Ralf Kunkel
Dipl.-Betriebswirt
Mitglied der Geschäftsleitung/ Member of the Board